
 
VA Rabenstein erläutert die in der Sitzungsvorlage gemachten Ausführungen. Unter 
anderem wird ausgeführt, dass die betroffenen Grundstückseigentümer mit der 
vorgeschlagenen Regelung einverstanden sind. Auch die städtebauliche Entwicklung in 
diesem Bereich wird noch in diesem Jahr mit der Erweiterung des Baugebiets 
Brauerwiesen fortgeführt. Die vorgestellten Regelungen werden von den 
Ausschussmitgliedern positiv gesehen. 
 
Es ergeht folgender Beschlussvorschlag: 


